

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**PAN: "PÉSIMA GESTIÓN DE AMLO, DURANTE CONTINGENCIA COVID"; DERECHO DE PETICIÓN, POR MEDIOS ELECTRÓNICOS, IMPULSA MONREAL**

Hoy, por la tarde, se reúne Consejo de Salubridad General, que depende de manera directa - establece artículo 73, en nuestra Ley de leyes-, del Presidente, para alistar anuncio al país, del fin de emergencia sanitaria, por maldito virus que China contagió al mundo, por el cual, murieron millones de humanos y enlutó a sus familias.

Durante tres años de contingencia Covid, que se sepa, ninguna nación del mundo, recriminó, reprochó o exigió a la nación asiática, explique a los humanos, orígenes del virus o cuando menos, una disculpa a millones de familias que perdieron un ser querido, por la maldita enfermedad, la cual, si bien hay vacuna, aún, impacta en la salud de personas de tercera edad.

Ejemplo más reciente en este país, el mismo Andrés Manuel López Obrador, quien por tercera ocasión, recayó por esa enfermedad, de la cual, se repuso en menos de una semana.

Hoy, gracias a la ciencia de Estados Unidos, Inglaterra, que entregaron al mundo, su vacuna, para salvar millones de vidas, con amenaza mortal por el contagio chino, no cobra numerosas víctimas.

Recordar también, que el único mandatario de gran influencia que exigió a China una explicación - ni siquiera disculpas al planeta, por esa enfermedad que se propagó por la tierra-, fue el magnate republicano, Donald Trump.



La dictadura que gobierna China, calló y, aún, queda a deber una explicación al mundo, si es que no una disculpa desde la ONU, por el luto que el virus que se generó en su provincia de Wuhan, permeó de manera moral, en millones de hogares en todo el planeta tierra.

Nuevamente, farmacéuticas trasnacionales, AstraZeneca, Pfizer, entre otras, invirtieron en la elaboración del antídoto, para un virus que, de no detenerse, amenazó en tiempos modernos, supervivencia humana, y no una guerra nuclear, como presagian analistas de conflictos bélicos.

Viernes pasado, Tedros Adhanom Ghebreyesus, anunció el fin de la contingencia sanitaria, por el Covid, lo que no significa, ponderó el director general de la Organización Mundial de la Salud, que terminó el Covid-19, es decir, la enfermedad, sigue latente, y amenaza, como en su inicio, a seres humanos con enfermedades crónico degenerativas.

Y con más riesgo, de contagio, entre humanos de la tercera edad.

El Covid-19, como otros virus, se quedará en el planeta tierra, y gracias a vacunas de farmacéuticas trasnacionales, la ciencia de los estadounidenses e ingleses, hay antídoto.

En nuestro país, estragos políticos, económicos y sociales, aún resentimos declaración de emergencia por ese flagelo sanitario, y recordamos cómo el gobierno federal, puso oídos sordos a exigencias de la oposición, para que implementaras otra estrategia, pero no funcionó, y el flagelo chino, laceró nuestra economía, enlutó hogares y propició más atraso social.

Desde un Seguro de Desempleo, apoyo a las pequeñas y medianas empresas, no desaparecer el Seguro Popular, entre otras demandas, el gobierno del presidente López Obrador, los ignoró.

Como aún ignora exigencias de un giro de 360 grados, a fallida estrategia que mantiene la administración, en combate a violencia y delincuencia, cual exigen adversarios en el Poder Legislativo y, aún, el mismo senador Ricardo Monreal Ávila.



El fracaso, la derrota en esa materia, es evidente, ante “el pico” de víctimas que originan esos males en toda la geografía nacional.

Ayer, en posicionamiento dominical, el coordinador del grupo parlamentario del PAN en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, recodó lo anterior, y fustigó al gobierno federal, por no estar a la altura que la emergencia sanitaria, exigía.

Jorge Romero Herrera, resaltó que estados y municipios que gobierna el PAN, “hicieron la diferencia” y lamenta que la administración de López Obrador, fuera “el que gobernara al país en uno de los peores momentos de su historia; la situación pudo haber sido significativamente mejor en todos los sentidos”.

De la siguiente manera, el legislador de oposición, criticó al régimen:

“Durante la pandemia que causó el virus de Covid-19, observamos situaciones en las que el gobierno debió de haber tomado el control de la situación de forma muy distinta; estoy seguro de que había forma de que las cosas resultaran mejor para los millones de mexicanos y mexicanas. Nuestro país apoyó con tan solo 0.7% del PIB en estímulos económicos durante la pandemia, lo cual implicó que no hubiese un soporte suficiente que lograra evitar el cierre de negocios o el desempleo en que cayó la economía de nuestro país”.

El legislador panista, hizo recuento, que retrata la situación que heredó el Covid en México:

“No hay un solo sector en México que no se haya visto afectado por la pandemia en nuestro país; el social, exigía a gritos, una mayor actividad y apoyo del gobierno, al igual que el económico y educativo, entre muchos otros más”.

Visceral, su crítica al gobierno federal, por la manera en que enfrentó la emergencia sanitaria:

“Simple y sencillamente, ¿qué es lo que pedían?, mayores atenciones al campo, la educación y la producción en México, pero a cambio, recibieron el desprecio e inacción de las autoridades pese a



que en la oposición, exigimos el regreso del Seguro Popular, de las Estancias Infantiles y la creación de un Seguro de Desempleo”.

“Mismas propuestas que fueron ignoradas. Además, de que, por cierto, en este periodo, hemos propuesto un Fondo de Emergencia contra la inflación, ante el alza histórica de precios y también fue ignorado por una administración indolente, ideológica e ineficaz”.

Puntual, el coordinador de la segunda fuerza política en el país, responsable; y segunda bancada de oposición en el Poder Legislativo Federal, acusó que las cifras que trajeron consigo estragos de la pandemia en nuestro país, permiten atestiguar que las autoridades económicas, financieras, educativas y sociales, actuaron demasiado tarde.

“En México, el Covid trajo consigo una disminución en la esperanza de vida de 75 a 71 años, dicha situación evidencia que el régimen, disminuyó la esperanza de vida en nuestro país, en 4 años. Además, cientos de miles de niñas y niños, quedaron varados en el rezago educativo que implicó la pandemia, sumados a los millones de mexicanos y mexicanas que cayeron en pobreza o pobreza extrema y, aún no han podido salir de ahí”, explica.

Contexto en el cual, el diputado opositor, ofrece que el PAN seguirá como la voz de los mexicanos, para defender los sectores más vulnerables en ciudad de México y en toda la República, donde los ciudadanos, llevan años en solicitar a las autoridades, respaldo para llevar a cabo sus actividades que les otorgan ingreso para mantener a la familia.

En posicionamiento dominical, con motivo del anuncio que hizo OMS, viernes pasado, en el sentido de que termina emergencia global, por Covid, Jorge Herrera, acusó:

“México, fue uno de los países que menos apoyo brindó a su población en Latinoamérica, durante la pandemia, según medios periodísticos e informativos. Contrario a la experiencia internacional de \$1,200 dólares que brindó a su población, el gobierno de Estados Unidos, durante la pandemia”.



“En nuestro país, se brindaron créditos clientelares y, a cuentagotas. Además, en la nación, se registró un lamentable y tristísimo exceso de mortalidad de 758,626 personas. Estas desafortunadas cifras, colocaron al Covid-19, como la primera causa de muerte en el país, durante el periodo que ocupó los momentos más críticos de la pandemia”, precisó.

El diputado Jorge Romero Herrera, fue insistente en ofrecer que la bancada que coordina, sigue en el objetivo de impulsar mejor calidad de vida para los mexicanos, y reiteró al gobierno federal: “no tomar decisiones ideológicas y solucionar estos problemas con la opinión de expertos, sociedad civil y oposición”.

Últimos meses del 2019, en el mundo, recordamos, noticieros empezaron a difundir estragos del virus; en febrero del año siguiente, en México, se detectó primer caso, en el norte del país, por un viajero que llegó procedente de Europa.

Un 2020, fatídico, de luto, para miles de hogares mexicanos y, hay que decirlo, un gobierno que actuó por inercia, sin escuchar más que la misma ideología de correligionarios o adoradores del sistema de “transformación”, como lo hacen en su política contra violencia y delincuencia.

Oficialmente, el diputado Jorge Romero Herrera, da la cifra de víctimas que dejó en el país, mortal virus chino, pero en el Vox Populi, se habla de más de un millón de mexicanos que perdieron la vida por contagio del Covid-19.

Lo que sea, pero ¡al fin!, viernes pasado, desde la OMS, su director general, declaró fin de la emergencia sanitaria por el flagelo chino.

Está latente, pero hay vacunas que, farmacéuticas inglesas o norteamericanas, pusieron a la venta para evitar que el planeta tierra, hay que decirlo así, se extinguiera por un virus que, aún, en China, deben explicación al mundo, sobre su origen, y qué hacen en esa nación, para impedir similares casos o nuevos brotes, cepas, del mortal virus.



La Constitución de México, es presidencialismo puro, y, el 73, fracción XVI, en materia de Salubridad General, lo confirma:

“El Consejo de Salubridad General dependerá directamente del Presidente de la República, sin intervención de ninguna secretaría de Estado, y sus disposiciones generales serán obligatorias en el país”.

De esa manera, Andrés Manuel López Obrador, interpretó este apartado en nuestro Código Supremo. Y, fehaciente, lo ejecutó el mandatario.

¿Verdad que artículos constitucionales como este, no los va extinguir el Presidente, como intentó con el Instituto Nacional Electoral o como lo hace con el instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales?

¡Viva México! ¡Viva!

## EN EL CHACALEO

Oferentes, organizadores y creativos que participaron en la 8ª Feria de Emprendedores, este fin de semana -la cual, dedicaron a mamá-, agradecen a clientes, visitantes y vecinos que hicieron presencia este fin de semana, y contribuyeron a la exitosa Expo, que se llevó a cabo en el Parque “Cruz Azul”, de las calles, Macedonia y Creta, colonia Lomas Estrella, alcaldía Iztapalapa... Visión, creatividad y talento para realizar estas Expo, obliga a apoyar a los jóvenes emprendedores que alistan 9ª Feria, previa al Día del Padre, y con sus productos, darse a conocer en el mercado económico en CDMX... Asistentes a la Feria de Emprendedores, adquirieron diversos productos y degustaron gastronomía que ofrecieron los creativos, como las empanadas venezolanas, rellenas de queso o carne, antojitos mexicanos; además, ropa, artesanías, dulces y diversos productos. ¡Ah!, y el sabroso café orgánico, “Bautista”... ¡Enhorabuena!... Hoy, en el pleno de ministros en Suprema Corte de Justicia para la Nación, los sectores del país, estarán atentos sobre el asunto que abordarán en su agenda, cuando discutan, voten, aprueben o desechen, una parte del controversial plan “B”



en materia electoral, que promovió Andrés Manuel López Obrador en el Congreso de la Unión y que aprobaron senadores y diputados federales de Morena y sus legisladores “a modo”, del PT-Verde... Son 11 votos, pero si votan 8 que, declaren inconstitucional una parte de ese caprichoso engendro electoral del mandatario, será una victoria no para los opositores o adversarios que promovieron el recurso inconstitucional, ¡no!, es el respeto a la Constitución de México, la cual, no se puede modificar sin una mayoría calificada en el Poder Legislativo, con vicios en su proceso en comisiones y, peor aún, no se puede modificar, por el reverso, a través de Leyes Reglamentarias... Si gana el voto inconstitucional, un triunfo de los hombres de leyes en este país, los defensores de nuestra Carta Magna, que desde un principio, criticaron terquedad, necedad en Andrés Manuel López Obrador, por querer enterrar instituciones que él no creó, pero sí participaron en su vigencia, una pluralidad que se manifestó en el Congreso de la Unión... El ministro, Arturo Zaldívar, y sus colegas, Loretta Ortiz Ahlf y la controversial, Yasmín Esquivel Mossa, serán el foco de atención, por el sentido de su voto... Como se sabe, son de “sana cercanía”, al promovente del repudiado plan “B” en materia electoral, pero pueden votar, por el irrestricto respeto a nuestra Ley de leyes... ¡Que así sea!... Ricardo Monreal Ávila, impulsa reforma al artículo 8 de nuestro Código Supremo, a fin de que el derecho de petición, se pueda ejercer por medios electrónicos. En México, considera la iniciativa de ley que promueve el coordinador del grupo mayor en el Senado, es necesario contar con un gobierno abierto que, por medio de las tecnologías de la información, impulse el diálogo democrático con la ciudadanía y ponga en práctica el ejercicio de escucharla permanentemente para atender sus necesidades y peticiones... El político de Zacatecas resalta que ese apartado constitucional, constituye prerrogativa de los gobernados para formular solicitudes o reclamos a sus autoridades y recuerda que desde 1917, este artículo, no se reforma... Hay que decirlo, no creemos que en Presidencia, en el Antiguo Edificio del Ayuntamiento en CDMX, conozcan ese artículo en nuestra Ley de leyes... La verdad... Y si lo conocen en CFE, Segob u otros entes, se hacen los omisos... Como en el 88, o en las protestas ciudadanas “#El INE No se Toca” ... Activo en la campaña electoral de Ale del Moral en el Estado de México, el diputado Santiago Creel Miranda, quien acude con la



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

08/05/2023

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

candidata priista a gobernadora, en diversas regiones mexiquenses, donde hacen presencia militantes del PAN-PRD-Nueva Alianza... El también presidente en Cámara de Diputados, estará atento a la resolución de SCJN, en el primer paquete del plan "B" en materia electoral que presentó el Ejecutivo Federal y, hoy, resuelve el pleno de ministros. Apenas conozca el resultado, Creel, cual es su estilo, dará a conocer su posición. O mañana, en el contexto de sesión en Comisión Permanente del Congreso de la Unión... [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... Twitter: @JuanLopezMiguel... <https://los3poderes.com/>... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes...